



Publireportage

Kleidersammlung für die Winterhilfe

Die Winterhilfe Zürich, die Nachbarschaftshilfe Kreis 5 und die Johanneskirche sammeln Kleider für Bedürftige in der Schweiz. Wenn Sie in Ihrem Kleiderschrank Platz schaffen möchten, bringen Sie gebrauchte Kleider vorbei am Samstag, 26. Oktober, in die Johanneskirche an der Limmatstrasse 112 in Zürich.

Der Winter steht vor der Tür, und wir holen unsere Winterkleider aus dem Keller. Wahrscheinlich merken wir alle, dass uns das eine oder andere Kleidungsstück nicht mehr passt oder wir einfach zu viele haben. Darum organisiert die Winterhilfe Zürich auch in diesem Jahr wieder ihre traditionelle Kleidersammlung.

Ein zweites Leben

Bringen Sie uns am Samstag, 26. Oktober, Ihre gut erhaltenen Kleider (Männer-, Frauen- und Kinderkleider – alle Saisons –, keine Spielwaren und keine Unterwäsche). Vor Ort treffen Sie Mitarbeitende der Winterhilfe Zürich, der Diakonie und Freiwillige der Nachbarschaftshilfe. Sie erklären, wie die Kleider in die Winterhilfe-Kleiderpakete kommen und so ein zweites Leben erhalten.

Beim grossartigen Sammelerlebnis von 2023 sind ca. 2,5 Tonnen Kleider zusammengelassen. Ebenfalls konnte die Winterhilfe Zürich im vergangenen Geschäftsjahr an über 900 Familien im Kanton Zürich Kleiderpakete verschicken.

Kleider bleiben in der Schweiz

Die Winterhilfe Zürich ist ZEWO-zertifiziert und garantiert einen sorgfältigen Umgang mit den Kleidern und den Spendengeldern, die ihr anvertraut werden. Sie unterstützt das ganze Jahr hindurch armutsbetroffene Menschen – bietet und vermittelt Hilfe.

Hilfsangebote sind zu finden unter:

<https://zh.winterhilfe.ch/hilfe-erhalten>

Möchten Sie uns mit einer Spende unterstützen?

<https://zh.winterhilfe.ch/helfen/spenden>

(pd.)

Infos bei: Winterhilfe Zürich, Limmatstrasse 114, 8005 Zürich.
www.zh.winterhilfe.ch. zuerich@winterhilfe.ch. 044 271 26 48.
Kleidersammlung: Samstag, 26. Oktober, von 11 Uhr bis 15 Uhr,
Johanneskirche (Limmatstrasse 112).